

## Municipio anuncia construcción de política de Turismo para Arica

Con un seminario abierto a la comunidad que se llevará a cabo en marzo de 2025, la Dirección de Turismo, DITUR, de la Municipalidad de Arica comenzará la construcción de una política para fortalecer el desarrollo turístico de Arica. En la Comisión Turismo del Consejo Municipal, la encargada de la DITUR, Josefina Herrera, dijo que las políticas de turismo "deben cambiar constantemente, y para eso necesitamos una planificación estratégica enlazada con

nuestro Plan de Desarrollo Turístico".

"La elaboración de esta política es esencial para trazar una hoja de ruta que permita ejecutar acciones concretas en el corto y mediano plazo con el objetivo de reactivar el turismo en Arica", enfatizó Herrera.

Por su parte, el presidente de la Comisión Turismo del Concejo Municipal, Víctor Sepúlveda, comentó que entre otros temas importantes trataron "la incorporación de la Zonas de Interés Turístico (ZOIT) que

abrirían nuevas oportunidades para posicionar la comuna como un destino atractivo para los turistas". Cabe destacar que, en la Comisión Turismo del Concejo Municipal, también fue presentado un plan de acción enfocado en el borde costero, que es una de las áreas más relevantes para el desarrollo turístico, y que necesita de una intervención integral.

A la comisión asistieron importantes autoridades y actores del sector, como los concejales Mario Mamani,



EL PUNTO DE PARTIDA SERÁ UN SEMINARIO ABIERTO A LA COMUNIDAD EN MARZO.

Maximiliano Manríquez, Daniel Manríquez, Susan Vega y Jacqueline Boero. También participó el director ejecutivo de la Corporación Costa Chinchorro

Juan José Araya, Jair Díaz, el director de la Dirección de Prevención de Seguridad Humana (DIPRESEH), representantes de SERNATUR, y el consejero regio-

nal Cristian Villanueva, entre otros. La colaboración de estos actores es clave para desarrollar una estrategia integral que fomente el crecimiento sostenido. ☺